

FORO 2017 DE LOS JÓVENES MAB UNESCO

PASANDO LA VOZ A LOS JOVENES PARA QUE LE DEN FORMA A SUS TERRITORIOS

Del 18 al 22 de septiembre 2017, 276 jóvenes delegados de más de 138 Reservas de la Biosfera de 84 países se reunieron durante el [primer Foro Juvenil MAB](#) en la [Reserva de la Biosfera del Delta del Po, Italia](#). Estos jóvenes viven o trabajan en una reserva de la biosfera, área comprometida con el desarrollo de soluciones que concilien la conservación de la biodiversidad con su uso sostenible.



El 1er Foro Juvenil fue organizado por el [Programa el Hombre y la Biosfera \(MAB\) de la UNESCO](#) para ofrecer una oportunidad para que los jóvenes que son comprometidos con los desafíos de los territorios especiales en los que viven, de manera que puedan participar activamente en el Programa MAB y contribuir al desarrollo sostenible de sus comunidades, en línea con el [Plan de Acción de Lima](#).



Los participantes han sido seleccionados e invitados teniendo en cuenta su compromiso con la UNESCO y el Programa MAB en sus respectivos contextos de vida / trabajo, con el fin de que puedan asegurar un seguimiento concreto de los resultados del Foro. Es importante señalar que desde una perspectiva de equilibrio de género, el Foro atrajo globalmente a más mujeres que hombres.

La Red Mundial de Reservas de la Biosfera [cuenta actualmente con 669 sitios en 120 países en todo el mundo](#), incluidos 20 sitios transfronterizos.



El Foro MAB concluyó sus trabajos con la producción de una Declaración Final que recopila las prioridades identificadas por los jóvenes durante los diversos talleres que constituyeron el evento.

La [Declaración de Foro Juvenil MAB](#) hace un llamado a la Red Mundial de Reservas de la Biosfera para que comparta ampliamente el conocimiento científico e indígena y para que apoye la transmisión de este conocimiento a la generación futura. Alienta a los gerentes de las reservas de la biosfera a trabajar con las escuelas para desarrollar programas específicos y fortalecer los vínculos entre instituciones de investigación y actores locales. Los jóvenes se comprometieron a organizar eventos con las comunidades locales sobre diversos temas culturales, ambientales y económicas, y



estimular a los jóvenes a jugar un papel activo en las reservas de la biosfera.

Los jóvenes también asumieron el compromiso de actuar como embajadores de sus reservas de biosfera, desarrollando herramientas para promover los valores y las buenas prácticas. En particular trabajaron para fomentar oportunidades de empleo atractivas y de largo plazo relacionadas con los valores de las reservas de la biosfera, como la conservación de la biodiversidad y la restauración del hábitat. Esto retendría a los jóvenes en las reservas de la biosfera y promovería la innovación. Creando centros e incubadoras, junto con programas de capacitación, será posible respaldar la creación de empresas y de la empleo calificado.

Para saber mas

[Resultados MAB Youth Forum 2017](#)

[2017 MAB Youth Forum](#)

[Final Declaration](#)

[MAB Programme](#)

[UNESCO Venice Office website](#)

[Po Delta Biosphere Reserve](#)

